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南信州広域連合第２回広域連合会議 結果報告

日時：平成23年５月24日(金)14:10～15:40

場所：飯田合同庁舎５階 502・503号会議室

【出席者】14市町村長、下伊那地方事務所・久保田所長、飯田保健福祉事務所・佐々木所長、飯田建

設事務所・三井所長、飯田市・佐藤副市長・木下参事、町村会・山田事務局長、飯田広域

消防・澤柳消防長・山田次長、飯田環境センター・岩崎事務長

事務局・髙田局長・宇井次長・坂井厚生主幹・近藤広域振興係長・園原庶務係長・林主査

１ 開  会 14:10

２ 新任町村長あいさつ

   阿南町 佐々木町長、松川町 深津町長、根羽村 大久保村長、豊丘村 下平村長

３ 広域連合長あいさつ

４ 協議事項

（１）福島県南相馬市避難者義援金の配分について （資料１）

･･･資料による説明（宇井次長）

    多摩川精機株式会社から、南相馬市避難者に対する５０万円の支援があった。南相馬市民受

入市町村に、受入人数に応じた按分により配分額を決定するにあたり、把握している受入人数

が事務局と市町村で異なることが明らかとなった。自主避難者を含めた、各市町村受入人数を

再調査することを周知した。

（２）車椅子の寄附について （資料２）

･･･資料により説明（宇井次長）

    飯伊建築業協会から車椅子２台の寄附申し出があり、これを特別養護老人ホーム「天龍荘」

及び「第二飯田荘」に配分することが承認された。

    飯伊建築業協会は１０年に亘り車椅子の寄附を継続され、高齢者福祉の向上に寄与されてき

たことから、感謝の意を表し表彰することが承認された。

５ 報告事項

（１）リニア中央新幹線の最終答申について （資料３）

･･･資料による説明（木下参事）

  中央新幹線小委員会の答申内容に関連し、南信州広域連合としてのパブリックコメントを

提出したこと、今後のスケジュールについて報告された。

    ５月２３日に広域連合長が阿部知事に対し、基本戦略策定や安全性への配慮、駅の設置等

に関する要望書を提出したことが報告された。

（２）南信州地域公共交通の取り組みについて （資料４）

･･･資料による説明（近藤広域振興係長）
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    地域公共交通活性化・再生総合事業（経過措置）による取り組みの状況報告と、新制度（地

域公共交通確保維持改善事業）への取り組みに係る各市町村への意向調査の結果及び今後の

進め方について報告された。

現行路線の中に新制度の補助対象とならない路線が存在するが、広域連合全体でどう考え

ていくか検討が必要である旨の意見が出された。

（３）南信州広域連合議会第１回臨時会について （資料５）

･･･資料による説明（宇井次長）

    議案・日程等について概要が説明された。

   【日程】

     平成２３年５月２５日（水）午後１時３０分から

   【議案】

議案第12号 南信州広域連合監査委員の選任について

議案第13号 南信州広域連合ごみ処理施設建設検討委員会条例の制定について

議案第14号 平成23年度南信州広域連合飯田広域消防特別会計補正予算（第1号）案

（４）三六災害５０年事業について （資料６）

･･･資料による説明（近藤広域振興係長）

  リレー式パネル展示、シンポジウム開催、演劇公演及びＤＶＤ作成、天竜川合同防災訓練

実施について説明された。併せて、信越放送や長野放送、飯田ＦＭから事業に関連する番組

制作についての申し出があり、放送局からこの番組制作への費用負担の要望があったが、実

行委員会において対応協議することが報告された。

シンポジウムについて、当日の実施主体は建設事務所なのか天竜川上流河川事務所なのか、

再度確認するよう意見が出された。

（５）南信州広域連合の現況について （資料７）

･･･配付した冊子について説明（宇井次長）

    毎年作成している冊子であり、昨年度の実績をまとめたものであることが補足された。

６ 当面の日程について

  資料に基づき説明（園原庶務係長）

（１）議会第１回臨時会（飯田広域消防本部）          ５月２５日（水）

  （２）正副広域連合長会（飯田合同庁舎501号会議室）      ６月 ３日（水）

  （３）６月広域連合会議（飯田合同庁舎502・503号会議室）    ６月１６日（木）

（４）三六災害５０年シンポジウム               ６月１９日（日）

７ その他

  （１）地方事務所から（久保田所長） …資料による説明
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  ・地域発 元気づくり支援金について（２次分募集）

  ・交通事故防止について

  ・自動車税納付について

  ・環境問題への取り組みについて（ﾉｰﾏｲｶｰ通勤・ｻﾏｰｴｺｽﾀｲﾙ・ｱｲﾄﾞﾘﾝｸﾞｽﾄｯﾌﾟ・竹宵まつり）

  （２）建設事務所から（三井所長） …資料による説明

    ・平成２３年度事業概要について

    ・平成２３年度管内完了予定事業及び新規着手事業について

    ・三遠南信自動車道と関連事業について

  （３）地場産業センターから（櫻井事務局次長） …配付した紙袋について説明

・南信州の産業をＰＲするため紙袋を作成した（３０００部）。この紙袋は地場産業センタ

ーで１部１００円にて販売している。

・表面の写真は管外の山であり、今後は管内の写真を用いていただきたいという意見があ

った。

８ 閉 会 15:40


